

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tingkat religiusitas pada mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta berdasarkan latar belakang pendidikan dan perhatian orangtua, peneliti mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Tingkat religiusitas pada sebagian besar mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta berada pada tingkatan sedang dengan jumlah persentase sebesar 62%. Jumlah persentase ini didapati dari jumlah keseluruhan mahasiswa yang dijadikan sebagai sampel penelitian tanpa melihat latar belakang pendidikan yang dimiliki oleh mahasiswa.
2. Hasil penelitian ini terdapat mendapatkan fakta bahwa mayoritas mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta berlatar belakang pendidikan agama memiliki tingkat religiusitas yang sedang dengan persentase sebanyak 32%.
3. Sebagian besar mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta berlatar belakang pendidikan umum memiliki tingkat religiusitas yang sedang dengan persentase sebanyak 30%.
4. Tidak terdapat perbedaan perbedaan religiusitas secara statistik antara mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang memiliki latar belakang

pendidikan agama dengan mahasiswa yang memiliki latar belakang pendidikan umum.

5. Dalam penelitian ini, peneliti mendapatkan hasil bahwa terdapat pengaruh atas perhatian orangtua terhadap tingkat religiusitas mahasiswa program studi pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Dari hasil analisis data, peneliti menyimpulkan bahwa perhatian orangtua memiliki pengaruh sebesar 18,1% terhadap religiusitas mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Persentase diluar hasil tersebut berasal dari latar belakang pendidikan, dimana tingkat religiusitas mahasiswa berlatar belakang pendidikan umum lebih tinggi dibandingkan tingkat religiusitas mahasiswa berlatar belakang pendidikan agama. Nilai yang dihasilkan pada uji regresi linear adalah dengan sig. 0,00 yang < dari kriteria signifikan 0,005.

B. Saran

1. Pihak Program Studi

Memperbanyak kegiatan-kegiatan yang positif dimana kegiatan tersebut dapat menanamkan nilai-nilai Islami kepada para mahasiswa dari latar belakang pendidikan apapun.

2. Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam

- a. Kepada mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang berlatar belakang pendidikan agama diharapkan untuk terus mengamalkan ilmu yang telah didapatkan pada lembaga pendidikan sebelumnya. Karena ilmu yang tidak diamalkan diibaratkan seperti pohon tanpa buah. Maka

dengan mengamalkannya suatu ilmu, hal itu bisa memuliakan diri kita sendiri juga orang disekitar kita.

- b. Teruntuk mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhamamdiyah Yogyakarta yang berlatar belakang pendidikan umum agar bisa terus belajar hal-hal seputar agama. Karena hal tersebut tentunya baik untuk diri kita dan juga lingkungan sekitar. Latar belakang pendidikan tidak menentukan keimanan seseorang, namun atas kemauan diri kitalah, kita bisa menggapai Ridha Allah SWT.

3. Orangtua

Sekecil apapun pengaruh perhatian orangtua namun hal itu sangatlah berarti bagi anak. Tanamkan nilai-nilai yang baik kepada anak, sekalipun usia anak telah dikatakan dewasa. Karena cepat atau lambat pertanggung jawaban di hadapan Tuhan Yang Maha Esa akan datang. Tuntunlah anak-anak kalian sebaik mungkin, didiklah mereka karena tanpa kalian ketahui atau tidak, orangtua merupakan panutan bagi anak.

C. Kata Penutup

Cukup sekian yang peneliti dapat sampaikan mengenai hasil skripsi yang berjudul “Tingkat Religisusitas Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Berdasarkan Latar Belakang Pendidikan dan Perhatian Orangtua”. Penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan dikarenakan keterbatasan ilmu, rujukan dan juga referensi. Skripsi ini jauh dari kata sempurna karena kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi khalayak umum.

Diharapkan agar pembaca bisa memberikan kritik dan saran untuk skripsi ini bisa menjadi lebih baik lagi kedepannya. Terima Kasih.